

09.10.2013

Glaubensartikelkurs



Vom 7. bis 9. Oktober fand im Korps-Siegen der erste Teil des Dogmatikkurses über das Glaubensbekenntnis der Heilsarmee statt.

Acht Gemeindeleiter beschäftigten sich an drei Tagen intensiv mit den Glaubensartikeln 1 bis 3.

Als Praktikant in die wichtigste Aufgabe im Kurs mit eingebunden (Verpflegung), durfte ich während den Mahlzeiten und den Pausen eine liebevolle und sehr geistliche Gemeinschaft zwischen Teilnehmern und Mitarbeitern erleben. Die gemeinsame Zeit bot so auch immer wieder Möglichkeiten, über aktuelle Herausforderungen zu reden und Erfahrungen auszutauschen.

Der nächste Teil des Seminars, der die Artikel 4 bis 8 beinhaltet, findet vom **18. bis 21. Februar 2014** in Siegen statt. Man muss kein Offizier sein, um am Seminar teilzunehmen, der Glaubensartikelkurs ist auch für Salutisten und Freunde der Heilsarmee empfehlenswert. Interessierte können sich bis zum 28. Januar unter ausbildung@heilsarmee.de oder unter 0221-20819230 anmelden. Weitere Informationen finden Sie auf den Flyern.



Jair Diederichs, Praktikant im Ausbildungskorps Siegen